

Tempo-30-TafeIn mit frechem Outfit. (Bild zvg.)

## «Slow-live» in Rifferswil

Wieder «Tempo 30» in Rifferswil – muss das sein? Ja, findet eine Gruppe von Frauen, die gerne ein gemeinsames Kulturprojekt gestalten wollte. Ihr Anliegen ist es, durch ungewöhnliche 30er-Tafeln in frechem Outfit das

Thema mit einer witzigen Note zu versehen. So soll dazu angeregt werden, Langsamkeit lustvoll zu erleben, «slow-live» im Dorf sozusagen. Wenn dadurch ein Schmunzeln oder ein Gespräch ausgelöst wird, umso besser.

Rifferswil wird um eine Aktion reicher, die es als attraktives Dorf mit einem Bewusstsein für hohe Lebensqualität zeigt.

D. Baumgartner-Lang, Frauengruppe Ü30